

## La chasse aux œufs pour tous



Dans le parc l'Ormeteau, chaque année la chasse aux œufs est devenue une tradition bien ancrée. « C'est toujours un rassemblement familial intéressant, qui mobilise pour l'encadrement la municipalité et l'équipe technique de la ville », déclare Maurice Dorizon le maire. Dimanche 27 mars, l'espace avait été découpé en plusieurs sites, un pour les plus petits qui pouvaient être accompagnés de

leurs parents, et les autres pouvaient vaquer seuls entre pelouse et bosquet dans cette chasse au trésor. Quelques kilos d'œufs en chocolat avaient été dissimulés et si certains affleuraient la prairie d'autres étaient beaucoup plus difficiles à dénicher. Mais il y en a eu pour tous afin d'éviter la tristesse de ceux qui reviennent bredouilles, à ceux qui sont plus tortue que lièvre.